

Erneut Tischkicker gespendet

27.08.2019 Aktuelles Newsletter

Im Spielzimmer der Landgräflichen Stiftung freuen sich 30 Kinder und Jugendliche zusammen mit ihren Betreuern über einen neuen Tischkicker im Wert von 1.000 Euro. Gespendet hat ihn Infastaub.

Zu jeder Fachmesse nimmt Infastaub einen neuen Turnier-Tischkicker mit an den Messestand. Dort ist er ein bewährter Treff- und Kommunikationspunkt. Dass der Kicker nach der Messe einer sozialen Einrichtung gespendet wird, gehört seit Jahren zum Standkonzept. In diesem Jahr erhielt das Kinderheim der Landgräflichen Stiftung den Kicker.

Gemeinsam mit ein paar Jugendlichen der Landgräflichen Stiftung wurde der gespendete Tischkicker an seinen neuen Bestimmungsort getragen. Die Freude bei den Kindern und Jugendlichen war groß, als der Tischkicker endlich im Spielzimmer stand. Die erste Partie wurde von den Heimbewohnern direkt gespielt.

„Ein Tischkicker hat häufig nicht gereicht und die Kinder mussten warten, bis sie an die Reihe kamen. Wir freuen uns daher sehr über die Spende von Infastaub, zumal es eine Turnierausgabe ist, von der wir sehr lange etwas haben werden“, so Dagmar Heidel, Sportpädagogin der Einrichtung.

ZUR NEWSLETTER ÜBERSICHT



Was man bei Infastaub machen kann und wie wir ticken? [Hier](#) gibt es viele Infos.

Alle Anleitungen sowie wichtige PDF-Dateien finden Sie [hier](#).

Alle anstehenden Messetermine finden Sie [hier](#).

Abonnieren Sie hier unseren [Newsletter](#) und sichern sich Ihre kostenfreien Eintrittskarten zu unseren Messen.